

Mes de las Cooperativas:

Delegado presidencial José Montalva destacó el cooperativismo en la región y sus principios de economía moderna

Diversas autoridades regionales y locales visitaron las cooperativas Folil Araucanía, Mapuche Butacura y Hichaue Newen, a fin de conocer más de estos emprendimientos e intercambiar experiencias, todo en el marco del Día Internacional de las Cooperativas y del Mes de las Cooperativas.

El delegado presidencial José Montalva, en uno de los distintos espacios de encuentro, destacó los principios y valores que sustentan al cooperativismo, y su afinidad con el programa de gobierno del Presidente Gabriel Boric.

“Somos la segunda región con más cooperativas en el país. Es muy importante que entendamos el cooperativismo,

qué significa, que son empresas que tienen ciertos principios y ciertos valores del apoyo mutuo, de la democracia, de poder ser respetuosos del medio ambiente y respetuosos del entorno. Eso es un valor de la economía de futuro que necesitamos. Cuando hablamos de economía de futuro, hablamos de economías que son sostenibles, son sustentables, que son respetuosas de la cultura y del medio ambiente. Que ponen en el centro de ese crecimiento económico, la felicidad del ser humano y eso es justamente lo que nos representa como gobierno”, afirmó la autoridad presidencial.

Montalva también hizo mención a los avances que ha tenido el cooperativismo



con el actual gobierno.

“El presidente Gabriel Boric ha creado avances en materia de cooperativismo, como la creación del Instituto Nacional de Cooperativas (INAC), para generar políticas públicas desde ahí, la posibilidad de articularse con otros servicios, con el objeto de que las cooperativas salgan adelante, pero también sean rentables del punto de vis-

ta de la rentabilidad social y que puedan crecer y aportar al empleo y al crecimiento de la economía”, indicó.

En estas actividades, además del delegado presidencial, estuvieron presentes el seremi de Economía, Nelson Curiñir, el alcalde de Padre Las Casas, Mario González, gerente general de SERCOTEC, María José Becerra y el

jefe de la División de Asociatividad y Economía Social del Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, Juan José Montes, quienes participaron de esta actividad junto a representantes de otras entidades públicas y privadas que fomentan el cooperativismo, como son SERCOTEC, CORFO, ProChile, BancoEstado, INDAP, Ministerio de Vivienda y Urbanismo y FIA, y del sector cooperativo como CONFECOOP, la Asociación Nacional de Cooperativas de Chile y el Instituto Nacional de Asociatividad y Cooperativismo (INAC).

Cabe mencionar que el INAC será la institución que potenciará las federaciones y confederaciones de cooperativas en Chile.